
MINUTA DE LA REUNIÓN DEL 8 DE JULIO DE 2024 

 

PRESENTES: Consejeros Titulares: Lics. Ricardo Mauro, Emma Ianniciello, Carolina Gradin, 
María Laura Peón, Gabriela Vexina y Fernando Gorga Consejeros Suplentes: Lics. Silvana Bonetto, 
María del Carmen De Filippis y Cristian de Renzi. 

PRESIDENCIA:  El lunes 1 de Julio se firmó entre el Colegio y la Universidad de Flores (Sede San 
Miguel) un convenio marco para actividades de interés entre ambas instituciones.  También un 
convenio de comodato para la utilización por parte del Colegio de una parte de las instalaciones del 
edificio de la UFLO San Miguel, durante el período de 2 años y para que el Dispositivo Territorial 
pueda funcionar allí. Además, una propuesta de articulación entre las áreas de biblioteca de la UFLO 
y de nuestro Colegio, haciendo mención que los mismos se encontrarán junto a la Lic. Yesica Chiera 
en el Congreso del mes de octubre. La Lic. Emma Ianniciello informa sobre la firma del convenio 
marco con la Universidad de San Isidro a través de una reunión con Mariana Barreiro con reducción 
de los aranceles de sus actividades para nuestros matriculados. FEPNO solicita que el Colegio se 
expida, por apoyo o abstención, en el documento de desagravio que la Asociación Profesional de 
Martilleros por el conflicto con el Municipio de San Martin. El Presidente manifiesta que nuestro 
Colegio se abstiene a la adherencia.  

-Distrito territorial San Miguel:  El Sábado 13 de julio de 9.15 a 11, presencial. 

“LA CREATIVIDAD COMO VÍA REGIA AL ABORDAJE DE LA CLÍNICAS DE INFANCIAS”. 
A cargo de Sebastián Isaguirre. 

-Distrito Territorial Pilar: 13 de julio a las 10.30 forma bimodal. Mesa de trabajo y debate sobre 
“PARTICULARIDADES DE LA CLÍNICA DE TCA Y ESTRATEGIAS DE ABORDAJES.  
Invitados: Coordinadoras de Comisión de TCA y varios Equipos de atención locales que trabajan esta 
problemática.  

-Discurso Freudiano le hizo un agradecimiento a Distrito Territorial Escobar por su próxima 
actividad. 

 El Presidente se refiere al fallecimiento del Lic. Sebastián López, miembro de la Escuela de Perinatal, 
siendo que a raíz de su muerte súbita se conversó con su esposa Cecilia Macías, quien quedo muy 
agradecida por el gesto institucional. También se hizo un pronunciamiento desde el área de 
Comunicaciones del Colegio. La Lic. Bonetto se refiere a la actividad a realizarse el viernes 12/7 a 
cargo de la Comisión del Psicología del Deporte, respecto de las características del formato para la 
transmisión y así sostener la actividad con el enlace desde el Colegio para todos los participantes. 
Además, comparte el link de LinkedIn del Colegio del distrito que ya se encuentra en funcionamiento. 
Dice que ya se encuentra filmada por el Presidente la Editorial del Congreso de Octubre. El Presidente 
informa que la Lic. Obadía solicita se le pague una factura que IOMA no le liquidó aún. Congreso 
2024. El 27 de junio se realizó reunión con coordinadores de dispositivos y directores de escuelas 
para la apertura oficial de la realización del Congreso (55 asistentes).  Se anunció la creación de un 
almanaque/calendario virtual para evitar superposiciones de los eventos. Reunión del Comité 
organizador donde se expusieron las propuestas desde los diversos dispositivos del Colegio en el 
armado del mismo. Se acuerda nueva reunión para el 30 de Julio las 20.30 hs. a fin de armar un flyer 



promocional general y la organización de una visita a la Universidad de Gral. Sarmiento a fin de 
conocer las instalaciones del lugar en que se realizará el evento. Se anunció que para la próxima 
reunión del Superior se llevará como moción de aumento de la UP un 36% debido a la situación 
general de la economía. 

VICEPRESIDENCIA: Toma la palabra la Lic Ianniciello e informa sobre la charla “Buenas 
prácticas y resguardo en el ejercicio profesional” organizado por la Comisión de niñeces adolescencia 
y familia, en compañía del Dr. Lahitte y letrados del Consejo Superior. La Lic. Vexina, quien 
participó de la organización de la reunión, informa que se trabajó sobre diferentes reglamentaciones 
para el consentimiento informado respecto del cuidado de los profesionales, con acuerdo de los 
paradigmas actuales por lo que se pudo desarrollar una conversación productiva. La Lic. Ianniciello 
hace referencia, a la reunión con la Coordinadora de Biblioteca Lic. Yesica Chiera, sobre la 
importancia de darle más difusión al área de biblioteca, y así comenzar con la propuesta de la venta 
de libros. La Lic. Chiera quien está presente, conversa sobre el trabajo que se viene realizando con 
las editoriales y de los contactos con cada uno de los autores para mejorar la parte administrativa y la 
logística para la venta de libros. Además, comenta sobre las deudas que surgieron con algunas 
editoriales. Finalmente, hace mención a un número faltante de libros con la Editorial Letra Viva. La 
Lic. Ianniciello se refiere a la articulación con el área de Comunicaciones para la difusión digital y 
para imprimir carteles para señalizar los diferentes pisos. Se aprueba su impresión. Se refiere a 
diferentes actividades de la Comisión de Psicología Deportiva: Reunión con los Lics. María Morelle 
quien le hace llegar la propuesta del psicólogo deportivo Cesar Palmieri para que integre la Comisión 
en el Consejo Superior, quien además quiere dejar sus libros para la venta y para que pueda también 
estar en el próximo Congreso. Lo invitaron a participar del Congreso, pero manifestó que no podrá 
hacerlo de manera presencial, por lo que se verá la posibilidad de realizar una entrevista con él de 
manera virtual. La Lic.  Mercedes Harán MN 49.486 solicita prórroga de TIF de la Escuela de 
Especialización y Posgrado en Salud Mental Perinatal de. Se otorga la misma por 6 meses. 

Pedido de reserva de zoom para una charla con un invitado externo el día 31/8 a las 10 horas por parte 
de la Lic. Pamela Cherit. 

Zoom para el lunes 8/8 para actividad respecto Gabinete psicología del deporte entrevista a Delfina 
Minetti. 

Reunión de Comisión del Consejo Superior, con diferentes coordinadores. Comisión de Psicología 
Deportiva.  

Se realizaron talleres en el Colegio Farmingdale de Escobar y talleres de la Comisión de Consumos 
Problemáticos y Trastornos de la Conducta Alimentaria.    Él miércoles 3/7 se realizó la reunión de 
obras sociales con los prestadores del Consejo Superior. La licenciada Mariana Rosario refirió que se 
trabajó sobre la posibilidad de buscar convenios distritales. Además, sobre lo que cuesta a los Distritos 
que los administrativos controlen las presentaciones. También se conversó respecto de que los 
prestadores deberían pagar más por gastos administrativos, lo que llevó a un debate, con distintas 
posiciones. Se sostuvo una reunión sobre el Congreso, lo que implica que hay comunicación con los 
distintos coordinadores de comisiones para aclarar dudas y orientar acerca de la organización 

SECRETARÍA GENERAL: toma la palabra la Lic. Gradin y presenta el cuadro de altas, traslados, 
suspensiones, cancelaciones y pases de matriculados. También presenta el cuadro de pagos de las 



Obras sociales. Se presentan las Notas recibidas, las notas enviadas y las notas del Consejo Superior 
El cuadro completo se encuentra en Secretaría a disposición de los matriculados del Distrito XV. La 
Lic. Gradin comenta que sostuvo reunión con el personal administrativo junto con la prosecretaria 
Lic. Vexina y se refiere al pedido de empleada administrativa Jaqueline Villanueva para tomarse 
cinco días en agosto que se descontaran de sus vacaciones. Finalmente se solicitan presupuestos para 
reparación de aires acondicionados y para la mudanza de muebles del 7mo piso. Se informará al 
respecto. 

TESORERÍA: Toma la palabra la Lic. María Laura Peón y comparte la reducción de costos en las 
transferencias- de $2500 por transferencia, para realizarse una sola por el monto total. Se está 
intentado realizarlas en modo pago a proveedores para abaratar costos. Se inició la gestión de cobro 
de morosos para los colegas que presten servicio en el Colegio. Los mismos deberán estar al día, 
motivo por el cual se están empezado a reclamar, por lo que se solicitó listado de estos colegas, 
situación de deuda de los mismos, y se informa que ya se mandó mails a dos de ellos, indicando qué, 
de la factura enviada, se les iba a descontar la deuda que tienen con el Colegio. La Tesorera presenta 
el cuadro de Tesorería que se encuentra a disposición de los matriculados en sede del Colegio. Toma 
la palabra la Lic. Vexina y comparte, que se mantuvo reunión con el Dr. Mariano Lahitte para 
conversar sobre las ideas centrales, que desarrollará en su exposición, en el Conversatorio “Buenas 
prácticas y resguardo profesional”, Organiza el Consejo Superior y se realizará el sábado 6/7 de 9 a 
11:30 horas. ya que se hablará sobre consentimiento informado, HC y rol profesional, en consonancia 
con lo que se viene trabajando sobre el tema desde nuestro Distrito XV. Desde el DT de Pilar se 
solicitó un encuentro con el asesor legal para ese territorio, el cual fue acordado para el día viernes 
9/8 a las 20:30 horas. Siendo las 14.50 horas, se da por finalizada la reunión. 
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